



**BLOGS**  
RADIOGRANADA.ES

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

La calle Real de Cartuja estará en breve 'levantada' por obras

**los primeros en contarte lo último**

GRANADA 18,4 ° • Máx. 22,8 ° Min. 17,6 °



**LOCALIA GRANADA**  
Disfruta el verano con nosotros.  
Localia Granada.

Hoy Por Hoy **Pedro Blanco**

ESCUCHAR

Buscar

**La UGR supone el 10% del PIB de la provincia por el alto número de estudiantes foráneos**

El impacto económico de la Universidad de Granada en la provincia supone el 10 por ciento de su Producto Interior Bruto (PIB), motivado principalmente por el alto número de estudiantes de otras provincias españolas y del extranjero, mientras que la construcción es el 11,1 por ciento.

Así lo afirmó el Vicerrector de Relaciones Internacionales e Institucionales, Manuel Díaz Carrillo, tras finalizar un estudio desarrollado por la Universidad de Granada que analiza los beneficios que aportan los estudiantes que no son de la capital granadina.

El número de estudiantes de grado en la UGR alcanzó en el curso académico 2006-2007 un total de 56.820, lo que supone un incremento de 1.105 con respecto al anterior año académico, y demuestra "un crecimiento porcentual y estable" a partir del curso 2002-2003.

Díaz Carrillo explicó que el número de estudiantes matriculados en el pasado curso se incrementa si se añaden aquellos que cursaron postgrado, programas de libre intercambio, cursos de formación continua, alumnos del Centro Lenguas Modernas y Centro Mediterráneo, así como Erasmus, hasta superar los 80.000, un dato que convierte a la UGR en una de las universidades que "más crece en Europa".

La clave del impacto económico de la UGR en la provincia viene motivado porque "hay más estudiantes externos que internos", de los cuales un 54 por ciento son de otras provincias españolas, frente al 46,8 por ciento que son de Granada.

La mayoría de estos universitarios proceden de Jaén (5.037), seguidos de Málaga (3.390), Almería (3.090), Córdoba (2.593) y Cádiz (2.506), así mismo, cuenta con un importante número de estudiantes de Madrid (718) y Barcelona (637).

Por otra parte, la UGR albergó el pasado curso un 7 por ciento de alumnos extranjeros, la mayoría de Marruecos (1.012) y países europeos como Italia (484), Alemania (394), Francia (370), Reino Unido (199), y un importante número de estadounidenses (138).

En menor medida, Granada contó con estudiantes procedentes de Afganistán, China, Japón, Mozambique, Etiopía, México o República Dominicana.

Para el Vicerrector, los estudiantes foráneos "se convierten en embajadores y voceros del atractivo de la ciudad universitaria", la cual introdujo desde 2002 siete nuevas titulaciones: Nutrición Humana y Dietética, Ciencias del Trabajo, Ingeniero en Telecomunicación; Ingeniero Técnico en Informática de Gestión en Ceuta; Educación Social; Logopedia y Comunicación Audiovisual.

Por otra parte, Díaz Carrillo estimó como un "gran éxito" la entrada en Granada de las dobles titulaciones, Derecho-LADE desde 2001 y Derecho-Ciencias Políticas y de la Administración desde 2005, además de la creación de 11 empresas de biomedicina, con la financiación de la UGR.

Publicada el Lunes, 13 de Agosto de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A. ® [2005]

**Opciones**

- Imprimir esta noticia
- Envía esta noticia a un amigo
- Icons for social media and utilities

**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- La SER en mp3
- Sugerencias
- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade
- Agenda cultural en TV!
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano**
- Webs amigas
- Trabaja con nosotros**



**Blogs**

- Diario de un Cofrade
- radiogranada.es
- habitandoelolvido
- Otros blogs
- Crear nuevo blog

**Encuesta**

De vacaciones prefiere ir ...

- ..a la montaña.
- ..a la playa.
- ..en casa.
- ..de viaje.
- ..ns/nc.

voto

**Resultados Encuestas**

votos: **2**  
Comentarios: **0**